<<<zurück zurück zu Aktuelles

## Moderne Ein- und Zweibettzimmer, großzügige Räume, Balkone, Terrassen

## Präsentation der Zubau-Pläne für das Pensionistenheim Mödling

Zahlreiche Ehrengäste mit der zuständigen Sozial-Landesrätin Mag. Johanna Mikl-Leitner, Bezirkshauptmann Dr. Hannes Nistl, Bürgermeister Hans Stefan Hintner und Vize Andreas Holzmann an der Spitze konnte Mödlings Heimleiter Dir. Gerhard Reisner am 8. März im Theresiensaal begrüßen. In festlicher Umrahmung, musikalisch wunderbar umrahmt vom Heimchor "Die Buchberger Altspatzen", präsentierte das beim Wettbewerb siegreiche Architektenduo DI Hannes Toifel und DI Martin Puchleitner die Planung für den Um- und Zubau des Mödlinger Landespensionisten- und Pflegeheimes.

"Die Baupläne sind bereits vom Stadtchef unterschrieben, wir stehen kurz vor der Ausschreibung der Gewerke und freuen uns voll Elan auf diese wunderbare Aufgabe", dankte Dir. Reisner allen MitarbeiterInnen sowie dem Land NÖ und der Stadt Mödling für den den allseits großen Einsatz für das Umbauprojekt. Die Fertigstellung der Arbeiten sind mit Ende 2011 projektiert.



"Glück auf für den Zubau des Landes-Pensionisten-Heimes!". v.l.: HR Otto Huber, Gerhard Reisner, Vzbgm. Andreas Holzmann, HR Dr. Hannes Nistl, Peter Maschat, LR Johanna Mikl-Leitner, Hannes Toifel, BGM Hans Stefan Hintner. Martin Puchleitner und AK-Vize Franz Hemm.

In der Folge präsentierte Architekt DI Toifl die Schwerpunkte und Vorzüge des Projektes. Der Zubau wird in drei Geschossen familienähnliche Wohneinheiten von maximal zwölf modernen Ein- und Zweibettzimmern bieten. Großzügige Balkone und Terrassen führen auf kleine Gärten bzw. den großen Gemeinschaftsgarten. Optimale Barrierefreiheit soll auch bettlägerigen PatientInnen die Möglichkeit bieten, ins Freie zu kommen. Neue Therapieräumlichkeiten im Erdgeschoß und zeitgemäße Aufenthaltsräume für das Personal runden das Angebot ab.

## Stadtchef beharrlicher Kämpfer für Mödling!

Landesrätin Mikl-Leitner unterstrich in ihrer Rede die Beharrlicheit, mit der Mödlings Bürgermeister und Landtagsabgeordneter Hans Stefan Hintner wichtige Projekte für Mödling vorantreibt. "Letztlich wird das Land NÖ im Rahmen der Pflegeoffensive rund 11 Mio. Euro in das Mödlinger Landespensionsisten- und pflegeheim investieren. Ich danke schon jetzt allen helfenden Händen, von den Bewohnern über die Schwerstern, Pfleger bis hin zu den Architekten, die zum Gelingen dieses schönen Projektes beitragen werden", so die Landesrätin in ihrer Festansprache.

Nach dem Ende des offiziellen Teiles verwöhnte die hervorragende Heimküche um Walter Pannagl die Gäste, und für alle Damen gab es zum Internationalen Frauentag, der am heurtigen 8. März gefeiert wurde, eine rote Rose. Beim Ausgang konnten dann die Gäste eine Kachel gestalten, die dann in dem neuen Gebäuden verwendet werden wird.

